



学校だより



かりやす

「か」しく 「り」しく 「や」しく 「す」こやか

11月号

発行日：令和7年11月5日

本校HP



「ありがとういっぱいの学校」

校長 遠田 滋



朝夕の冷え込みに、秋の深まりを感じる季節となりました。校庭の木々も少しずつ色づき、季節の移ろいの中で、子どもたちは元気いっぱいに学びや遊びに励んでいます。

先日は、雨模様の中、保護者の皆様や地域の皆様には、早朝より資源回収にご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、37,200円の収益を得ることができました。皆様からのご厚意は、子どもたちのために大切に活用させていただきます。

さて、11月の全校集会で「ありがとういっぱいの学校（やさしい刈安っ子）」についてお話ししました。「ありがとう」という言葉は、もともと「有ることが難しい（=めったにない、貴重なこと）」という意味から生まれたといわれます。つまり、「あなたがいてくれること」「助けてくれたこと」は、当たり前ではなく、ありがたいということです。また、「ありがとう」という言葉には、人と人との心をつなぐ大きな力があります。友だちに助けてもらったとき、先生に教えてもらったとき、家族に支えてもらったとき——そんな日常の中に、たくさんの「ありがとう」があふれています。小さな感謝の言葉の積み重ねが、思いやりの心を育て、温かい学校づくりにつながっていきます。

これからも、子どもたちが「ありがとう」を素直に伝え合える、笑顔いっぱいの学校を築いていきたいと思います。ご協力をよろしくお願ひいたします。



バス遠足の一コマ



お知らせ

- 令和7年9月の文部科学省通知を受け、「いじめ防止基本方針」を一部改訂しました。
- 新たに「校内での取組」や「犯罪行為にあたる場合の対応」などを追加しています。詳しくはHPをご覧ください。よろしくお願ひいたします。